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会長の時間 古本良子会長   

8 月 28 日、ガバナー公式訪問(飯能･日高 RC 合同)がヘリテ

イジ飯能にて無事開催されました。多くの会員皆様に御出席

頂き、誠に有難うございました。穏やかな雰囲気の中で盛大

に開催されましたことに、五十幡ガバナーも大変喜ばれてお

りました。また、当日お忙しい中でカメラを用意して頂いた

鈴木会員にも御礼を述べさせて頂きます。 

今回の公式訪問から、従来の講義(各委員会委員長の目標等)

を聴くスタイルはなく、決められたテーマについてみんなで意見を自由に出し合って討議する

形式となりました。ラーニングファシリテーター(ロータリーの学習者の学びを促進する人)を各

グループ(8～10 人)で一人選出し、今年度は『ロータリーに入って良かったこと』について、意

見を出し合いました。当クラブは 1 グループで構成され、白井 威会員がファシリテーターを

引き受けて下さいました。最後に代表者(ファシリテーター)が、全員の意見を取り纏め発表する

という形式でした。会員一人一人の意見が反映され、拝聴していて大変勉強になりました。白

井会員には、スムーズな進行をして頂き改めて感謝申し上げます。 

 

幹事報告 谷野秀之幹事  

理事会報告(承認事項) 
・観月会について 
 10 月 8 日(火)  於：いも膳 
地区事務所より 
・9 月 RI レートのお知らせ ＄１＝￥145 
・2025 国際大会 2570 ツアー案内 
 ロータリー国際大会 2025 年 6 月 21 日・22 日 
 旅行期間：2025 年 6 月 21 日～ 6 月 26 日（6 日間） 
 

 

結婚誕生祝 清水佳代子親睦委員 

 
 

 
 
 
【誕生日】 

鈴木敏藏さん 
     

【結婚記念日】 
     白井 威さん 

 

 
 

 
 



 

卓話 白井 威クラブ行動計画推進者 

今 年 度 『 第 1 回 ク ラ ブ 行 動 計 画 推 進 セ ミ ナ ー 』 が 、                           
8 月 10 日午後 14 時よりガーデンホテル紫雲閣にて開催されました。ま
ず五十幡和彦ガバナーの御挨拶があり、続いてセミナーの趣旨説明が地
区行動計画推進リーダーの高柳育行氏よりございました。『クラブ行動計
画推進者』とは何だろう？と疑問を持つ方もいらっしゃるとおもいます。
ステファニー A. アーチック RI 会長は、今年度の最優先事項として、①
世界積極的平和構築②魅力あるクラブ作りのため行動計画による会員増強、クラブ奉仕、奉仕
プロジェクト③ポリオ根絶を訴えております。このセミナーに於いては、②の『魅力あるクラ
ブ作りのための行動計画』が当てはまるかと思われます。行動計画の意図としては「クラブが
より良くなるために変化し、ロータリーの強さを維持できるように会員全員が行動計画の推進
者になっていただきたい」ということであり、それは長い目で見据えると、継続も踏まえ最善
のアイデアは捨てずにそれを土台として未来を築いていくことに繋がります。そして行動計画
は、クラブ内での会員自身の体験をよりよくする事に役立つ手段であり、将来的にクラブの強
みを活かし、弱みを改善するうえで役立つものと考えられております。そこで簡単ですが、ク
ラブ行動計画推進リーダーの役割をご説明させて頂きます。 
・行動計画構想と、それをクラブ計画の取り組みに組み込むことを促進する方法について、Zoom 

または対面で地区行動計画推進リーダーとの学習セッションに参加。 
・行動計画の活用方法をクラブに説明。 
・クラブ会員間での行動計画の 4 つの戦略的優先事項に関する議論を促す。 
・成功事例とクラブの取り組みについての報告書を、地区行動計画推進リーダーに提供。 
・ロータリー・ショーケース、ソーシャルメディア、地域メディアにてクラブの成功事例を積
極的に伝える。 
クラブ内に於いては『クラブ行動計画推進者』という名のついた役割になってしまい 

ますが、要は全会員がクラブ行動計画推進者であり、「お互いを高め合って行って下さ 
いね」ということであると思います。 
～クラブでの行動計画推進について 以下の内容で意見交換～ 
・クラブでは今年度どんなプロジェクトを予定していますか 
・プロジェクトは地域社会にどのようなインパクトを与えるでしょうか 
・地区では世界ポリオデーのイベントを計画していますがどんな関りができますか 
・今後クラブで行動計画を推進するにあたり課題は何でしょうか 
～アンケート結果より～ 
☆評価の理由、改善すべき点 
資料が抽象的で、具体例を加えないと、会員に説明が困難と思えた 
何が目的のセミナーかわからず、事前に内容を教えて欲しかった 
現会長と合同出席の方が、より趣旨の理解や今後の推進がしやすかった 
他クラブの活動を知ることができたこと、参加者の意識ができたこと 

☆次回セミナーに望むこと 
 事前に討議内容を知らせて欲しかった 
クラブに入って良かったと思ったことについて具体的に聞きたい 
具体的に、リーダーがクラブで何をやれば良いか教えて欲しい 
グループ討議の時間を多めにとって欲しい 

☆クラブの課題 
 会員減少による会員増強、各個人(会員)がクラブ活動に費やす時間が短くなった 
会員の高齢化、虚弱体質に陥っている 
親睦中心すぎて、組織としての役割が薄いように考え、取り組んでいる 

☆クラブ行動計画推進リーダーとしての心配事 
全員で奉仕が出来ない、例会に出席できない会員がいる 
会長より責任が重い役目であるかと、不安に感じた 
推進役ということで、執行部の具体的取り組みを理解することから始めるが、何をど 
う推進するか、今は自分の中では整理ができていない 
クラブですり合わせが必要である 

 いい面、悪い面、意見の出揃ったセミナーであったと感じました。まだまだ改善の余地あり
で、これからロータリー活動をしていくうえで大切になってくる分野であるとおもいました。
『未来を見据えて』この考え方も非常に大切であると感じました。 
 

出席報告 
9 月 3 日 会員数 出席数 出席免除 欠席数 出席率 8/28 修正率 

夜間 １８ １０   ２ ８ 56.25％ 68.75％ 
 
 

ニコニコボックス報告 10 名 合計金額 12,000 円 累計金額 77,000 円 


